

La sélection de la « Docuthèque » est proposée en collaboration avec les bibliothécaires de la bibliothèque de Fontenay-aux-Roses où tous ces documents sont accessibles.



*Maroc : Action ! 3 courts métrages pour parler ODD*

Réalisateur : Pierre-Antoine Carpentier (2013)

A travers trois courts métrages, des enfants nous invitent à ouvrir notre regard sur les problématiques de nos sociétés, mais aussi à trouver des solutions. Dans le court métrage « Fille de Mikhali », de jeunes marocaines découvrent le quotidien d'un Mikhali (récupérateur de déchets) dans les rues de Casablanca, la dureté de son travail mais également son importance.